

PELITA

Legacy Taruna Magang Poltekip Angkatan 54 Gelombang I kepada Lapsuska

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.PELITA.WEB.ID

Jul 13, 2023 - 19:13



KARANGANYAR_PAS- Taruna Magang Angkatan 54 Gelombang I Politeknik Ilmu Pemasarakatan (Poltekip), memutuskan untuk memberikan Legacy kepada Lembaga Pemasarakatan (Lapas) Khusus kelas IIA Karanganyar Nusakambangan. Mereka memilih untuk menyumbangkan tas laundry sebanyak 13 buah sebagai peninggalan untuk membantu kegiatan pelayanan di dalam lapas. Rabu (12/07).

Dalam semangat kemanusiaan dan tanggung jawab sosial kami, Taruna Magang Poltekip Angkatan 54 Gelombang I merasa perlu untuk memberikan Legacy kepada mereka yang membutuhkan, termasuk mereka yang berada di dalam Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan. Para Taruna juga berharap Legacy ini dapat membantu memperbaiki dan meningkatkan pelayanan

publik di dalam Lapas serta memberikan sedikit kenyamanan.

Tas laundry yang diserahkan oleh Taruna Magang Poltekip Angkatan 54 Gelombang I ini diterima langsung oleh Plh. Kalapas, Ari Adi Kurniawan. diharapkan legacy tersebut dapat digunakan dalam meningkatkan fasilitas pelayanan laundry di lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan. Dengan adanya fasilitas yang memadai, proses pencucian pakaian WBP dapat berjalan dengan lebih baik, yang pada gilirannya dapat meningkatkan kesejahteraan mereka dan memelihara kebersihan di dalam lapas.

Taruna Magang Poltekip Angkatan 54 Gelombang I berharap bahwa legacy mereka dapat memberikan dampak positif dan menginspirasi orang lain untuk melakukan kebaikan serupa di masa depan. Keputusan Taruna Poltekip 54 Gelombang I untuk memberikan sumbangan tas laundry sebagai peninggalan kepada Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan menunjukkan semangat mereka untuk berkontribusi dalam masyarakat dan mendukung proses rehabilitasi dan pembinaan narapidana. Tindakan ini juga mencerminkan nilai-nilai yang ditanamkan dalam pendidikan mereka di Poltekip, yaitu integritas, kemanusiaan, dan tanggung jawab sosial.

#KemenkumhamRi

#KumhamSemakinPasti

#KaranganyarAmpuh

#Lapsuska